
 

 PROVINCE DE QUÉBEC 

 COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

 CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 ÉCOLE SECONDAIRE LA CALYPSO 

 PROCÈS-VERBAL DE LA SESSION ORDINAIRE 

 DU 25 OCTOBRE  2011 
 
 

Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école secondaire 
La Calypso tenue au local 3040 de l’école, le 25 octobre 2011. 
 
 

PRÉSENCES Étaient présents : 

 Mmes   Nancy Chabot 
  Suzanne Larochelle 
  Josée Massicotte 
  Hélène Lavoie 
  Lison Arcand 

 
MM.   René Asselin 

  Michel Michaud 
  Patrick St-Jacques 

 
 Aussi présentes : 

 Mmes  Manon Belzile  directrice  
   Nancy Létourneau directrice adjointe 
   

 Étaient absents :  
 
 Mmes   Manon Duhaime 
   Claire Lavoie 
 MM.  Vincent East 
   Jean Duchesne 
    
 
 

Le quorum étant atteint, l’assemblée peut débuter.  Il est 19 h 30. 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
SALUTATIONS 
 

 
Madame Belzile souhaite la bienvenue à tous les membres. 
 

 
ADOPTION DE L’ORDRE 
DU JOUR 

 
Madame Belzile fait la lecture de l’ordre du jour  
 
CE-571-11 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Madame Nancy Chabot, 
 
  QUE l’ordre du jour soit adopté tel qu’il est 
déposé. 
 ADOPTÉE 
 

 
LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-
VERBAL DE LA RÉUNION RÉGULIÈRE 
DU 13 JUIN 2011 

 
Madame Belzile fait la lecture du procès-verbal de la réunion 
régulière du 13 juin 2011. 
 
CE-572-11 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Madame Hélène Lavoie, 
 
 QUE le procès-verbal soit adopté tel qu’il est 
proposé. 
 ADOPTÉE 
 

 
RESPONSABILITÉS DU CONSEIL 
D’ÉTABLISSEMENT 
 

 
Madame Belzile nous fait part des responsabilités du conseil. 

 
ÉLECTIONS 
 

Madame Nancy Chabot se propose comme présidente. 
Monsieur Patrick St-Jacques se propose comme substitut de 
la présidente. 
Madame Hélène Lavoie est proposée comme secrétaire par 
Madame Belzile et elle accepte. 
Madame Suzanne Larochelle se propose comme 
représentant au comité de parents. 
 
Félicitations à tout le monde. 
 

 
NOMINATIONS DES DEUX 
REPRÉSENTANTS DE LA 
COMMUNAUTÉ 

 
Madame Larochelle propose de vérifier avec le MRAR, et 
Madame Belzile demande de réfléchir à quelqu’un, chacun 
de son côté d’ici la prochaine réunion. 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 



 
ADOPTION DES JOURS, DATES, 
HEURES ET LIEUX DES RÉUNIONS 
 

 
Madame Belzile propose les dates suivantes pour les 
réunions du conseil : 
29 novembre 2011 à 19 h 30; 
7 février 2012 à 19 h 30; 
27 mars 2012 à 19 h 30; 
8 mai 2012 à 19 h 30; 
5 juin 2012 à 18 h. 
 
CE-573-11 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Monsieur Patrick St-Jacques, 
 
 QUE les dates, jours, heures et lieux des 
réunions soient adoptés tels qu’ils sont proposés. 
 
 ADOPTÉE 
 

 
DÉNONCIATION D’INTÉRÊT 
 

 
Madame Belzile explique la dénonciation d’intérêt, et pour le 
moment, personne n’a besoin de formulaire. 
 

 
ADOPTION DES RÈGLES DE RÉGIE 
INTERNE 
 

 
Comme tout le monde a déjà fait partie d’un conseil 
d’établissement, nous ferons la lecture individuellement et 
nous en reparlerons à la prochaine réunion. Nous 
adopterons les règles à la prochaine réunion. 
 

 
INTERVENTION DE L’ASSEMBLÉE 

 
Aucune intervention 
 

 
INFORMATION ET 
CORRESPONDANCE 
 

 
Madame Belzile demande aux membres du CE si nous 
pouvons donner un montant de 344,00$ pour payer l’activité 
de la rentrée des élèves, soit l’épluchette de blé d’inde. 
 
CE-574-11 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
madame Lison Arcand, 
 
 QUE les frais soient défrayés par le budget 
du CE. 
 
 ADOPTÉE 
 

 
RÉSULTATS DU BUDGET 2010 - 2011 

 
Madame Belzile nous présente le résultat budgétaire 2010-
2011  de La Calypso. Monsieur Michaud trouverait 
intéressant de pouvoir voir l’évolution du budget à chaque 
réunion. 
 

 
ENTENTE AVEC LA SÉCURITÉ DU 
QUÉBEC POUR INTERVENTION 
POLICIÈRE PRÉVENTIVE 

 
Nous enverrons par courriel un document sur l’entente avec 
la Sûreté du Québec. 



 
PLAN DE RÉUSSITE; CARNET DE 
BORD ET ESCALES 2011 - 2012 
 

 
Madame Belzile présente le Plan de réussite (le carnet de 
bord et l’escale, les orientations 1 et 2).  
 
Elle informe également les membres que le 7 novembre sera 
une journée colloque pour le personnel de l’école. 
 
CE-575-11 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Monsieur Michel Michaud, 
 
 QUE le Plan de réussite soit adopté tel qu’il 
est proposé. 
 ADOPTÉE 
 

 
AUTRES SUJETS :  
CAMPAGNE DE FINANCEMENT  
2011 - 2012 (CHOCOLAT) 
 
 
 
 
 
 
 
 
HALLOWEEN 

 
Madame Belzile nous informe que le chocolat au lait avec 
amandes est très apprécié. 
 
Madame Sophie Desrosiers nous a donné des échantillons 
de marque Pom-Pom pour le financement du voyage de la 
classe d’appui ainsi que pour le voyage à New-York. 
 
Les membres du CE sont d’accord. 
 
 
  
Nous permettrons aux élèves de manger des bonbons et de 
se déguiser à la 4e période, le vendredi 28 octobre. 
 
Pour les activités de la vie étudiante, le calendrier se 
retrouve à chaque mois sur le site Internet. 
 

 
ÉVALUATION ET LEVÉE 
DE L’ASSEMBLÉE 

 
CE-576-11 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Madame Josée Massicotte,  
 
 QUE l’assemblée soit levée. Il est 21 h 28. 
 
 ADOPTÉE 
 

 
 
      

 Nancy Chabot  Hélène Lavoie 
 Présidente  Secrétaire 


